



### **Wiedereröffnung der Sparkassenfiliale Bickenbach am Montag, 03.04.2023**

Nach knapp 9 Monaten eröffnet am heutigen Montag, 03.04.2023 die Filiale der Sparkasse Darmstadt in Bickenbach wieder ihre Pforten. Die Filiale war seit dem 20. Juni 2022 aufgrund einer Geldautomatensprengung geschlossen. Bei der Sprengung wurden erhebliche Schäden in den Räumlichkeiten der Filiale verursacht, so dass diese umfangreich renoviert werden musste. Zur Filialeröffnung waren der Direktor Privatkunden, Peter Lehr, gemeinsam mit den Filialdirektoren Thorsten Müller und Ronny Mühsiegel sowie dem Filialteam vor Ort. Der Bürgermeister der Gemeinde Bickenbach, Markus Hennemann, war ebenso zur Wiedereröffnung der Sparkassenfiliale anwesend. „Ich freue mich sehr, dass die Sparkasse Darmstadt ihren Standort in unserer Gemeinde beibehalten und die Filiale wiedereröffnet hat“, so der Bickenbacher Bürgermeister.

Im Rahmen dieser Sanierung wurde ein besonderes Augenmerk auf die Sicherheit der Räumlichkeiten gelegt. Die Filiale und der Geldautomat wurden mit den neuesten Sicherheitstechniken ausgestattet. Gemeinsam mit der Landeskriminalpolizei hat die Sparkasse Darmstadt außerdem eine Risikoanalyse durchgeführt und ist Mitglied in der Allianz zur Bekämpfung von Geldautomatensprengungen des HLKA. Peter Lehr geht in seiner Begrüßungsrede näher auf die neuesten Sicherheitstechniken der Filiale ein: „Mit unseren Sicherungsmaßnahmen Nachtverschluss, Einfärbesystem und vor allem der Vernebelung leisten wir einen wichtigen Beitrag zur Vermeidung von GA-Sprengungen in unserem Geschäftsgebiet. Unser Dank gilt dem Hessischen Landeskriminalamt für die Zusammenarbeit und die standortspezifische Risiko- und Gefährdungsanalyse, die zu den gegebenen Sicherungsmaßnahmen geführt hat.“

Folgende Sicherheitsmaßnahmen wurden für die Filiale Bickenbach sowie weitere Standorte beschlossen:

- Nachtverschluss des SB-Bereichs von 23:00 – 06:00 Uhr
- Vernebelung des SB-Bereichs als Prävention beim Einbruch in die Filiale
- Einfärbesystem des Geldautomaten

Die Mitarbeiter der Filiale stehen den Bickenbacher Kundinnen und Kunden ab sofort wieder gerne zur Verfügung. Die Servicezeiten sind hierbei auf Montag und Freitag festgelegt – Beratungstermine können aber auch außerhalb dieser Servicezeiten individuell vereinbart werden.

Dienstags und donnerstags hat die Filiale in Jugenheim für die Sparkassenkunden geöffnet. Für intensive Beratungen und Finanzdienstleistungsgeschäfte stehen außerdem die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des BeratungsCenters im nahegelegenen Seeheim gerne zur Verfügung.

Die Öffnungszeiten der Filiale Bickenbach sind wie folgt:

Montag: 09:00 – 12:30 Uhr und 14:00 – 16:00 Uhr

Freitag: 09:00 – 12:30 Uhr

Der SB-Bereich ist von 23:00 – 06:00 Uhr geschlossen.

Auch das Digitale BeratungsCenter der Sparkasse Darmstadt ist täglich an Werktagen unter der Telefonnummer 06151 2816-0 von 7:30 Uhr bis 18:30 Uhr (freitags bis 12:30 Uhr) erreichbar.

Die Haltestelle des Sparkassenbus in der Darmstädter Str. 7 in Bickenbach wird mit der Wiedereröffnung der Filiale aufgegeben. Auch die kostenfreie Bargeldabhebung am Geldautomaten der Raiffeisenbank Nördliche Bergstraße wird wiedereingestellt.